



Estos dos días las atenciones continuarán con turnos éticos.

Durante la mañana de hoy se realizará una marcha regional en Concepción

Inicia paro de funcionarios de la salud municipal por falta de compromisos

Una de las exigencias es que se otorgue recursos para el incentivo al retiro.

La Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam), que representa a 27 federaciones a lo largo del país, hizo un llamado a sus bases para sumarse a un paro nacional hoy, 17 de abril, y mañana, 18 de abril. Lo anterior se debe a ciertas exigencias que fueron solicitadas el año pasado y que se debían solucionar tras

el acuerdo con el Gobierno, pero que hasta la fecha siguen sin respuesta.

La secretaria regional de Confusam, Rosa Hernández, señaló que una de las demandas es respecto al incentivo al retiro, cuyas postulaciones están en espera desde el 2020, mientras sus compañeros han fallecido sin tener acceso al retiro adecuado, y algunos casos están enfrentando actualmente enfermedades sin poder retirarse de sus labores. También está la falta de seguridad de los funcionarios y sus capacitaciones.

Respecto a esto es que se espera que el 100% de la atención primaria en salud del Biobío se adhiera a esta paralización, pero informan a la población que se mantendrán en estos dos días los turnos éticos. "Tenemos turnos éticos considerando la entrega de medicamentos del día, la entrega de los alimentos, a menores de 1 año algunas vacunas, algunas atenciones que se realizan a pacientes que no se puede postergar, visitas domiciliarias o curaciones. Nosotros no ponemos en riesgo a la población, tratamos de hacer con turnos éticos lo que más po-

damos, porque esta no es una movilización contra la población, al contrario, es lograr recursos para mejorar la atención de nuestros usuarios", relevó Hernández.

Por otro lado, durante la mañana de hoy, a partir de las 10:30 horas, los funcionarios y funcionarias van a concentrar una movilización regional en Concepción, desde el sector de la Plaza Perú hasta el Servicio de Salud de Concepción, donde se concentrarán los discursos y asistirá la presidenta nacional de Confusam, Gabriela Flores, y también algunas autoridades comunales.